には人から敬愛されるのです。

を題参こ年生をすっ 目りび頭を大が で及をに大切 ご新二当事に元

でご一緒に一年の「よろこで及新年盛運祈願祭には、是家と当たり、皆様の一年の「よ大事に当たり、皆様の一年の「よ大事にすることであり、自分の「大田」を大切にすることであり」と申しての計は元旦にあり」と申し

三 こ是零「す分は甲 び非時よ °の一し 」 `のろ年人年ま

『よろこび』 10

日

長春山 本要寺

己棄想釈に をての尊求 無去中はめ

我り

去り、大いなる真実のどされましたが。それ

7。それは偽りの自一に一切の煩悩と共に『行生活に入り、瞑『九九郎と明日のかの知道と共に『八九識と申します。『九歌と申します。』

活することを釈尊は、「いなる自己を真の己とのです。

たちよ、

はまさに自己を対明、法灯明」と確立し、仏法

ながみ春 ごつめがかり か東から西に渡ってたとえば月が西から年の始め、春の始め、春の始といまうに正 め、春の始めです。この日を大のように正月の元日は、日の始 て(徳)もまさり人にもあいせられ候ふ、日の東より西へわたりてあきらかなるれをもてなす人は月の西より東をさしては日のはじめ、月の始め、としのはじめ、 あげます。 て照らすように、 これてきました。一日は昔から、一た 年の中お

目分を『妙法蓮華経』と申しまの自分であります。べき本当の自分は、それによってることなかれ」とお諭しになっすることなかれ」とお諭しになっ

り生きることを

つこびに生きるてよろこびの連を南無妙法蓮華します。本当の

法蓮華経こそ

うります。

しになられました。
法に帰依して、他

て生きるべ

(帰依して、他)が明とすること

南無妙

妙顕寺

の生活をしましょう。ろこびの自己で、よろこ南無妙法蓮華経と唱え、

